



**Regards du monde votre journal d'information mondial** Regards du monde est un journal de traitement d'information nationale et internationale.

Il a pour Directeur de Publication Hervé Narcisse Yemdji. Le journal de Yemdji ambitionne de traiter l'actualité de façon impartiale au Cameroun et dans le monde. Regards du monde compte des représentations au Gabon, en Guinée, au Cameroun, en France et aux Etats-Unis. Le nouveau-né de la presse camerounaise, tient à ne publier rien que des informations tirées à bonne source.

Hervé Narcisse Yemdji parle de son projet. **« Comme tout directeur de publication, j'ai eu une vision. Aucun projet n'est lancé au hasard. En tant jeune, je suis de ceux qui pensent que tout n'est pas perdu. Raison pour laquelle je peux vous dire que le journal « Regards du monde » fonctionnera selon l'éthique et la déontologie. Je pense que les jeunes ont leur part de responsabilité dans l'œuvre de construction nationale. J'aimerais que je sois cité un jour en exemple, »** lance Hervé Yemdji.

Regards du monde veut mettre son savoir-faire au service de la Nation et du monde. Certains lecteurs ont déjà mordu à l'hameçon. **« J'ai vu le journal Regards du monde à la revue de presse et j'ai apprécié la grande une qui parle du septennat le plus long du Président Paul Biya. Je suis rapidement allé en kiosque pour me procurer un exemplaire. J'avoue**

***qb u'il faut encourager le promoteur,*** » déclare Roberto Mvondo.

A en croire le DP Yemdji, Regards sur le monde compte sur le public pour améliorer son contenu. Ce canard s'inscrit dans le registre des acteurs de l'intégration nationale. Il est question de panser les plaies suscitées par les discours de haine que les ennemis de la Nation répandent depuis de longues années. Regards sur le monde est un espace d'expression de la diversité culturelle du Cameroun. C'est un creuset du développement et de l'unité nationale.